

救急対応学習会

した。 間しっかりと学習しま 来ていただいて、 今年も消防署の方に 3 時



為、規模を縮小しての開催 今年のテーマ の手形を扇状に配置して、 行事となりました。今年の 々も中止となり、「さびし たキッズダンスチームの方 共同制作物は利用者の皆様 うに大賑わいで活気のある いお祭りになるかも?」と 披露していただく予定だっ ていただく予定だったボラ となりました。50名近く来 心配しましたが、例年のよ ンティアの方々も、 今年の夏まつり は台風が近づいていた をイメージしたタペ 『挑戦から未 (8月9 踊りを

(2)

げ夏祭 の笑顔

そのうちの一つにからし入 てしまった職員の顔は… を利用者様に当ててもらう りが混じり、 のシュークリ りを8月23日 (土)、 ントでは、男性職員全員分 (火) に行いました。イベ 今年も恒例、 -ムをしました。当たっ 誰が食べたか 木かげ夏祭 ムを用意、 26 ⊟

悪戦苦闘の

ボランティアさん対抗で二 他のゲー ムでは、職員や

> プラー 利用者様の笑いをさ う人)を決行。 するも悪戦苦闘し、 メンを食べようと 後ろがお箸を使 メンを使いラ カッ

夏祭りに参加。楽しんでい いているボランティアさんまた、いつも来ていただ

からレスリシューカリー

入羽織 (前が食べる

ただきました。 そっていました。 本来のお手伝い以外に



ベビーカステラが、利用者ボランティアさん手作りの夏祭りが終わったあとは 様に振る舞われ、「おいし い!」と好評でした。

新職員紹介

新職員の紹介です。 フレッシュなコメン トをいただきました。

7月号に引き続き

葉子

藤田

楽しい時間を、利用者りたいとおもいます。 の皆様と過ごしたいで 笑顔を絶やさずに頑張 藤田葉子です。 利用者 常に

障子の補修ですっきり! ム内での

デ

ます。その障子の一部が破 具として障子が使われてい木かげデイルームには建 ました。 として障子の部分補修をし れていて、 にレクリエーションの一環 7月28日 (月)

は、 きは、 られ、最後にはスプレー 障子紙を貼っていく方もお される方や戸惑いながらも のの綺麗に仕上がりま フィニッシュ。乾燥したと 手慣れた手つきで補修 多少色合いが違うも

一

参加された利用者様に

みじ在任中におきまして

ヘルパーになって

よかった! ^{高校生の就業体験}

を再認識した出来事

前ヘルパ 所長 松岡 ス テ ・ション 明子

③ヘルパーという職業につ

いて、どう思うか?

②ヘルパーになって辛いと

たと思った事は?

思った事は?

①ヘルパー

ーになってよかっ

問は3つ。

することになりました。も 9月1日付で所長を交代

> とうございました。 を賜りまして、 次の着任先は、 ひとかたならぬご厚情 誠にありが ただ今建

設中の「立花あまの里」に て下さいね。 力をお願いいたします。

で、その際は見学にいらし 年5月には開設予定ですの 運動続行中ですので、ご協 なります。まだまだ寄付金 ご案内いたし 来

もみじ

この地域の利用

者様との出会いを楽しみに くお願いいたします。 申します。 しています。 暑く感じる日も冷たい食べ物や飲み物 は控えて体を温める食習慣に変えていき ましょう。さつまいもやごぼう、きのこ 類など季節の野菜をたっぷり入れたスー どうぞよろし プもいいですね。秋の野菜には、ビタミ ンやミネラルも多く含まれ、冷え予防に もいいそうですよ。

たり、

介護保険の制度につ

職員にインタビューをし

った時」でした。利用者様りがとうと声をかけてもらいました。「利用者様にあ

タビュー

の際に用意した質

ら嬉しく思いました。

暑い中、

バテバテになり

えるヘルパーさんを見なが

だなと、

インタビューに答

9月に入って、少し涼しく感じる日が

でてきました。過ごしやすい季節になり

ますが体調を崩される方も多くなりま

す。急激な寒暖差があるのも、この時期

の特徴です。夏バテが抜けないまま、秋

バテに突入。そんな事のないように生活

習慣を整えていきましょう。

ちで頑張ってくれているん 立ちたい。みんな同じ気持 に喜んでもらいたい。役に

ながら走り回っている職員

にとっても初心に戻る、き

っかけになったようです。

した。彼が、職員へのイン いての勉強をしてもらいま 授業の一環で、

1年生の男

インタビューを受けたヘル

全員の答えが一致して

1番の質問については、

「産業社会と人間」という

8月に近隣の高校から、

でした。

子生徒が就業体験に来まし



所長交代のお知らせ

) 所長ルパーステーション

竹 本 智子

もみじ所長に

就任致しました竹本智子と 9月から、

介護職員初任者研修 第2弾

講生募集!



虹の会介護職員初任者研修の第1回が5月15日スタートし、8月2日無事終了しました。22日間にわたる講義・演習・実習の全講義出席と修了評価試験の結果、16人が修了しました。 続いて第2回を11月13日から開講します。

介護の仕事をしたいと 思ってるあなた 資格を取って働きたいと

思ってるあなた

介護職員初任者研修で 一歩踏み出してみませんか

虹の会の介護職員初任者研修の特徴

- ●豊富で多彩な講師陣。尼崎医療生協、虹の会、虹のサービスの医師、看護師、介護福祉士等が担当
- ●演習は、講義と一体で行い、より実践的な内容
- ●実習は、訪問介護、デイサービス、特養の介護の 現場で幅広く実施

募集要項

- ●名 称 2014年度第2回虹の会介護職員初任者 研修(通学) (事業者指定番号 14012)
- ●研修期間 2014年11月13日~2015年2月28日 (木・土曜日開講)
- ●研修場所 あまの里 (ホール)、中小企業センター
- 募集人員 20人
- ●受講料 50,000円 + テキスト代6,069円

第1回修了生の声

★基本をしつかりと学 ぶことができました。 自分の目指す介護がイ メージでき、頑張ろう と思いました。

★体やこころのしくみから学ぶ講義は興味深くて、介護の知識が深まりました。

実習では、先輩へル パーさんの手際の良さ やコミュニケーション のとり方など学ぶこと が多く、勉強になりま した。

今後の仕事に役に立 てたいと思います!

研修スケジュール

日付	科目名
11月13日(木)	開講式
	(1)職務の理解
11月20日(木)	(2)①尊厳の保持・自立支援
11月22日(土)	(6) 老化の理解
11月27日(木)	(3)介護の基本
11月29日(土)	(7)認知症の理解
12月4日(木)	(2)②尊厳の保持・自立支援
	(4)①介護・福祉サービス、医療との連携
12月6日(土)	(8)障害の理解
12月11日(木)	(4)②介護・福祉サービス、医療 との連携
12月18日(木)	(5)介護におけるコミュニケーション
1月15日(木)	(9)①介護の基本的な考え方
	(9)②こころのしくみ基礎的理解
	(9) ④生活と家事
1月17日(土)	(9)③からだのしくみ基礎的理解
1月22日(木)	(9)⑤居住環境整備
1月29日(木)	(9)⑥整容
1月31日(土)	(9) ⑦移動・移乗
2月5日(木)	(9)⑩排泄
2月12日(木)	(9) ⑧食事
2月14日(土)	(9) ⑨入浴・清潔保持
2月19日(木)	(9) ⑫終末期介護
	(9)⑪睡眠
	(9)③介護過程の基礎的理解
2月23日(月) ~27日(金) (内3日間)	(9) ⑪実習
2月28日(土)	(10) 振り返り
	修了評価

介護職員、看護職員、ケアマネージャーをご紹介ください

- ●介護職員は、無資格でもOK
- ●相手の立場を思いやれる、協調性のある方、明るく元気で向上心 あふれる方を求めています。ご紹介ください。
- **うれしい特典** ご紹介いただいた方が入職し、6か月以上勤務されたら、ご紹介の方へお礼を差し上げております。

問い合せ申し込み

社会福祉法人 虹の会 事務局

尼崎市下坂部3丁目2-40 TEL 06-6495-4708 ホームページ http://www.shafuku-nijinokai.or.jp/seminar/

発行●社会福祉法人 虹の会

〒661-0975 尼崎市下坂部3丁目2-40 TEL:06-6495-4708 FAX:06-6495-4775 ホームページ http://www.shafuku-nijinokai.or.jp/ Eメール honbu@shafuku-nijinokai.or.jp 虹の会は、高齢者総合福祉施設1ヶ所、 ヘルパーステーション5ヶ所、 デイサービスセンター1ヶ所を運営しております。 署が続いています。 高齢者の体内水分量 は若年者に比べて少 ない上、のどの渇き を強く感じないた め、水分不足になり がちになります。適 度に水分補給などを し、熱中症にならな いように注意しまし ょう。 まだまだ厳しい暑 さが続きますので、 お体に気をつけてお

